

# ORGANISATION M

agricoles; deuxièmement, engager les négociations sur les questions de Singapour; troisièmement, donner l'orientation politique nécessaire dans les autres domaines.

Dans le domaine de l'agriculture, la Corée reste foncièrement attachée à une réforme continue. À cet effet, elle a scrupuleusement appliqué les engagements qu'elle avait pris pendant le Cycle d'Uruguay, ce qui a été extrêmement douloureux et difficile, tant politiquement qu'économiquement. Un programme de réforme plus radical, qui pourrait saper la base minimale de production sans laquelle il ne peut y avoir de sécurité alimentaire ni de fiabilité rurale, est sans aucun doute voué à l'échec. C'est pourquoi nous étions convenus à Doha que le processus de réforme devait prendre en compte les considérations autres que d'ordre commercial. Le cadre à établir pour les négociations agricoles doit respecter les termes de cet accord.

Les produits non agricoles sont l'élément clé du commerce international depuis de